

9/12 中学生が職場体験学習

中学2年生13人が9月12日からの2日間、あけと勝山温泉ゆうゆ【写真】や、こどもセンターどんぐりなど町内7つの事業所でさまざまな仕事を体験する職場体験学習を行いました。この学習は、総合的な学習の時間に「キャリア教育」として行っているものです。生徒は体験を通して自分の将来を考え、社会で働くことの意義や喜び、仕事の厳しさを知る貴重な機会となりました。



9/24 町民サイクル駅伝大会

9月24日、町民サイクル駅伝競走大会に子どもから大人まで全14チーム70人が出場。選手たちが懸命にタスキをつなぐ姿に、沿道からは大きな声援が送られていきました。小学生の部は「ジャガーズセブン」、中学生の部は「置中サッカー部A」、一般の部は「FCレパド・オトナ」がそれぞれ優勝し、福澤春陽くん（置中サッカー部A）が6分45秒で総合ラップ賞に輝きました。



9/28 脳の体操、演劇ワークショップ

あけと大学は、劇団風の子所属の木島理恵子さんを講師に、9月28日、公民館で心と体をほぐす演劇ワークショップを開きました。100周年記念事業町民構成劇で演出を手掛けた木島さんのワークショップは、今年で3回目。参加者は、お互いの名前を交互に言い合うミーティンググリーティングや頭の体操になるゲームを行い、会場は、にぎやかな笑い声に包まれました。



9/30、10/1 10コース90ホールの熱戦

第20回記念あけとウルトラパークゴルフ大会が9月30日、10月1日の両日、あけとパークゴルフ場で開催され、内閣総理大臣賞などの獲得を目指し、全道各地から101人が出場しました。一般男子の部は山中義和さん、女子の部は財原良子さん、シニア男子の部は吉田弘康さんがそれぞれ優勝し、町外からの出場選手が各部門の首位となりました。

